

23 casos de fiebre amarilla fueron registrados en el 2024

91,30 % de los casos no cuentan con antecedente evidenciable de vacunación.

De los 23 casos, fueron: **21 hombres** **2 mujeres**

Diana Marcela Pava Garzón se posesiona como nueva directora general del INS

El ministro de Salud y Protección Social, Guillermo Alfonso Jaramillo, posesionó a la nueva directora del Instituto Nacional de Salud, Diana Marcela Pava Garzón.

Es médico y posee una destacada formación académica, que incluye una Maestría en Toxicología y una Especialización en Docencia Universitaria. Su amplia trayectoria y experiencia le dan el reconocimiento como una referente en el ámbito de la salud pública en el país.

En su carrera, ha desempeñado un papel fundamental en la atención integral de emergencias toxicológicas, fortaleciendo los Centros de Información y Asesoría Toxicológica (CIATs) del Ministerio de Salud y Protección Social de Colombia. Su experiencia en toxicología y su liderazgo en la cooperación internacional para la gestión de antidotos y antivenenos han sido clave para mejorar la respuesta ante emergencias de esta índole en el país.

Desde su rol en la Dirección de Producción del INS, lideró iniciativas para el fortalecimiento de capacidades en los territorios, con un enfoque en la atención primaria en salud. Su trabajo conjunto con comunidades y su dedicación a la

formación del talento humano en salud han sido reconocidos como un modelo que genera impacto positivo y sostenible en las regiones más necesitadas del país.

Su trabajo conjunto con comunidades y su dedicación a la formación del talento humano en salud han sido reconocidos como un modelo que genera impacto positivo y sostenible en las regiones más necesitadas del país.

Asimismo, su experiencia como experta del Centro de Estudios Estratégicos Contra el Narcotráfico y el Laboratorio



Antidrogas de la Dirección de Antinarcóticos de la Policía Nacional de Colombia, resalta su capacidad en la formulación de políticas públicas. En este rol, se destacó en estrategias de reducción de riesgos y daños, así como en el monitoreo y regulación de sustancias psicoactivas y medicamentos de control especial.

En los 108 años de historia del INS, es la segunda mujer en ocupar este importante cargo para la salud pública de los colombianos, la dra. Pava asume el liderazgo de esta prestigiosa institución con el firme compromiso de fortalecer la salud pública en Colombia.



El INS cumplió 108 años

A lo largo de 108 años, el Instituto se ha caracterizado por dar respuesta a las distintas necesidades en salud pública del país en cada década.

Hoy, no solo permanece vigente y posicionado como la principal fuente de información de salud en Colombia, sino también continúa constituyéndose como una entidad de carácter técnico-científico, con el reto de gestionar la investigación científica, la innovación y la formulación de estudios de investigación en beneficio de la salud pública.

El INS, también lidera 8 laboratorios nacionales de referencia y es el referente técnico de la Red de Laboratorios de Salud Pública, que permite el diagnóstico por laboratorio de los eventos de interés en salud pública que vigila.

Hoy reconocemos que esos logros y muchos más no hubieran podido ser posibles sin el talento humano científico con el que cuenta nuestra entidad, expertos que cargan con respeto y orgullo la manta de la responsabilidad de proteger la salud de los colombianos.

Les compartimos algunos mensajes de los funcionarios y contratistas felicitando al INS en este aniversario.

Hugo Leonardo Ospina Pinto - ONS: *"Felicitó al INS por estos 108 años de historia contribuyendo a la salud pública y felicitar a todas las personas que hemos tenido la oportunidad de participar en el desarrollo de la labor del Instituto".*

Claudia Marcela Ramírez - Subdirección de Redes: *"Le doy las gracias al INS por permitirme hacer parte de sus logros y lo que le ha aportado al país en conocimiento científico y tecnología".*

Juan Carlos Bocanegra - Grupo de Gestión Documental: *"Llevo 36 años en esta entidad tan valiosa e importante para el país. Felicitaciones al INS por todo lo que ha representado en el campo de la salud e investigación".*



"Durante 108 años, el Instituto ha mantenido un arduo trabajo, que le ha permitido ser un referente en la región latinoamericana. Debemos seguir construyendo nuestra labor para seguir llegando a los territorios en el país y contribuir a la salud pública de estos".

Andrea Gamboa - Dirección de Vigilancia: *"Es una institución que lleva muchos años aportando a la generación de conocimiento científico. Estoy orgullosa de hacer parte de él".*

Hernando Nieto - Dirección de Investigación: *"Felicitaciones a todos los que hacemos parte de esta entidad".*

Luis Alberto Gómez - Grupo de Fisiología Molecular: *"Felicitaciones al capital humano del INS".*

Carlos Franco - Dirección de Investigación: *"Durante 108 años, el Instituto ha mantenido un arduo trabajo, que le ha permitido ser un referente en la región latinoamericana. Debemos seguir construyendo nuestra labor para seguir llegando a los territorios en el país y contribuir a la salud pública de estos".*

Carlos Franco - Dirección de Investigación

Portal de Aranda

Portal de Aranda es la herramienta que reemplazó al centro de servicios para solicitar los servicios de diferentes áreas administrativas y transversales.

Cómo registrar solicitudes?

1. Intranet - Herramientas - Aranda Help Desk.
2. Tipo de autenticación - Instituto - ingresar el usuario de correo - Servicios.
3. Leer las instrucciones para abrir los casos y enviar los archivos adjuntos.

Más información en la extensión 1225.

Seleccione un tipo de autenticación

ARANDA

Usuario:

Contraseña:

Ingresar

¿Olvidó su contraseña?

Biblioteca digital Alpha Cloud

Los invitamos a consultar la biblioteca digital en la intranet, diseñada para ofrecerles acceso a una gran variedad de recursos educativos, investigaciones y materiales especializados que pueden enriquecer su desarrollo profesional.

Para ingresar: Intranet - publicaciones - Biblioteca INS.

Registro de eventos

El equipo de comunicaciones invita a las direcciones técnicas a llenar el formulario de registro de eventos, actividades de formación o reuniones de interés público, que requieran el apoyo de cubrimiento y divulgación.

En este enlace pueden acceder al formulario

CLIC AQUÍ

Así nos registran en medios

- Diana Marcela Pava se posesionó como nueva directora del Instituto Nacional de Salud / **WRadio** [CLIC AQUÍ](#)
- Diana Pava asume oficialmente la dirección del Instituto Nacional de Salud: esta es su trayectoria profesional / **El Tiempo** [CLIC AQUÍ](#)
- El Instituto Nacional de Salud tiene nueva directora: Diana Marcela Pava / **El Espectador** [CLIC AQUÍ](#)
- Diana Marcela Pava se posesionó como nueva directora del Instituto Nacional de Salud / **Radiohoy** [CLIC AQUÍ](#)
- Diana Marcela Pava se posesionó como nueva directora del Instituto Nacional de Salud / **diariodelmagdalena** [CLIC AQUÍ](#)
- La tolimense Diana Pava es la nueva directora del Instituto Nacional de Salud / **Ecosdelcombeima** [CLIC AQUÍ](#)
- Diana Marcela Pava Garzón se posesiona como nueva directora del INS para fortalecer la salud pública en Colombia / **Consultorsalud** [CLIC AQUÍ](#)
- Una tolimense es la nueva directora del Instituto Nacional de Salud / **El Olfato** [CLIC AQUÍ](#)

La Movida de la Redes Sociales

X

26 Likes

Facebook

123 Likes

Instagram

359 me gusta